

## Fahri Fradana Resmi Menjadi Ketua Umum GPI Provinsi Banten, Simak Infonya Sekarang

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM](http://PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 20, 2024 - 19:50



Fahri Fradana Resmi Menjadi Ketua Umum GPI Provinsi Banten, Simak Infonya Sekarang

BANTEN JAWA BARAT - Pelantikan Pengurus Wilayah Gerakan Pemuda Islam Provinsi Banten (PW GPI Banten) sukses di laksanakan bertemakan : Mengukuhkan kepemimpinan pemuda Islam untuk keadilan dan kesejahteraan umat, adapun kegiatan tersebut bertempat di Starlat Hotel BSD City Tangerang,

Sabtu (20/07/2024).

Diketahui, sebelum pelantikan, pengurus Wilayah Provinsi Banten melaksanakan kegiatan pengkaderan dengan mengucapkan janji yang di pimpin oleh Diko Nugraha selaku ketua Umum Pengurus Pusat Gerakan Pemuda Islam (PP GPI) di dampingi dengan Khoirul Amin SH Sebagai Sekretaris Jenderal.

Diko Nugraha selaku Ketua Umum menyampaikan bahwa kami berhutang budi kepada Provinsi Banten bahwa, dengan hadirnya GPI di Banten keislaman bisa makin melekat mengingat Banten merupakan wilayah yang sangat bersejarah salah satunya dengan adanya pelabuhan yang ber usia lebih dari 700 tahun "tutur Diko".

Bertindak sebagai ketua pelaksana Haris Munandar dalam sambutannya menyampaikan ucapan terimakasih dan mohon maaf atas segala kekurangan dalam pelaksanaan acara ini, selain melantik pengurus wilayah, kami juga melantik beberapa pimpinan daerah sebagai tolak ukur sukses nya organisasi sebagai informasi kegiatan dimulai dari pagi dan dilanjutkan dengan pelantikan sebagai Penutup "Ucap Haris".

Ketua Umum terpilih Provinsi Banten Fahri Pradana menegaskan bahwa jika nantinya Organisasi yang saya pimpin ini tidak ada kemajuan bahkan tidak ada pergerakan, beliau menyampaikan bahkan lebih baik tidak ada dari sekarang "pungkas Fahri"

Kegiatan pelantikan di mulai dengan Kalamilahi dilanjutkan dengan Menyanyikan lagu Indonesia raya, setelah itu pembacaan surat keputusan Pimpinan Pusat tentang SK Kepengurusan Provinsi Banten berikut dengan pimpinan daerah.

Sebagai informasi kegiatan di hadiri H. Aditya Wijaya S.H selaku wakil ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD Tangerang) sebagai Dewan kehormatan dan H. Dedi Kurniadi sebagai Dewan Suro juga beliau merupakan Tokoh Pejuang Pendiri Provinsi Banten, Dan juga di hadiri oleh Kesatuan bangsa dan politik (Kesbangpol Tangerang) setelah di lantik dan di sampaikan beberapa sambutan kegiatan selesai dan di tutup dengan do'a. (red.resky)